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江尻さんと
力をあわせて
がんばります
国政対策委員長・
県議会議員

大内くみ子

「原発はなくすよ」「平和憲法をまもるよ」
「戦争は絶対に起こさせないよ」

今年12月
県議選

41才

国政に挑戦します

　安倍政権の暴走にストップをかけ
るため、私は国政をめざし、江尻さん
と力をあわせてがんばります。
　県議会は予算も決算も日本共産
党以外は全部賛成です。
　江尻さんは市議3期12年、わかり
やすく、するどい質問は、県議会でも
大きく発揮されると確信します。
　江尻さんにご支援をおねがいいた
します。

江尻加那のプロフィール 
●1973年徳島県生まれ●筑波大学芸術専門学群・建築デザ
イン卒●一級建築士●2003年に水戸市議会議員に初当選

（現在3期目）●寿小学校 前PTA 会長、ひばり保育園 前父母
会長●楽しみはママさんバレー、花や雑貨のお店めぐり●水戸
市平須町在住●家族は夫と二男一女

メルマガ配信中　
登録はこちらで

江尻かなサポーターズ「かなサポ」募集中▶ 携帯電話で QR コー
ドを読み込むとアク
セスできます

保育園の遠足で

ママさんバレーで
中学・高校は
バレー部で活躍

二男が描いた
かなさんの似顔絵

ブラックなくし安定雇用を
　子どもの将来を考えたとき、雇用が不安です。非正規や低賃金が増え、ブ
ラック企業が広がっているのに、「生涯ハケン」や「残業代ゼロ」をすすめる
政治。いま必要なのは、人間らしく働ける安定した雇用と安心して結婚も子
育てもできる環境です。

消費税増税ストップ！
　年金引き下げや医療費値上げなど、社会保障はどんどん悪くして消費税
増税。くらしも営業も大変です。「10％増税ストップ！」の声をあげましょう。

なくそう原発☆まもろう憲法
　「原発再稼働」や、二度と戦争をしないと誓った憲法9条に反する「集団的
自衛権の容認」は許せません。国家や企業の利益を優先する政治から、人び
との幸せや安全を一番大事にする「国民のための政治」に変えましょう。

●市議12年の思いは？

　29歳で市議になってから子育て
世代の願い、市民の声を届け続け
てきました。12年で保育所は13ヶ
所1379人の定員が増え、子ども
医療費補助は中学3年生まで拡大
できました。すぐには変わらなくても、あきらめずに、声と願いを
まっすぐ行政に届けていけば「必ず政治は変えられる」「行政を動
かすことができる」─これが私の確信です。

●県政への思いは？

　茨城県の財政力は全国8位なのに、魅力度や県民福祉は全国
最下位クラス─今のままの県政でよいはずがありません。県民
のくらしを支え、地域や市町村の取り組みを応援する県政に変え
たい！その思いは市議の活動を通じてますます強くなりました。

★くわしくは裏面で★

4・20日本共産党演説会で

江尻かな
WEB江尻かな

チャンネル

安倍政治に
NO！の声を

憲法いかし安心の未来を

発行●日本共産党茨城県委員会　日本共産党の見解を紹介します。

連絡先●水戸市上水戸2-6-21　TEL 029-221-7441　FAX 029-221-7849
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1位 高齢者福祉体制の充実 37％

2位 子育て支援・少子化対策 32％

3位 医 療 体 制 の 充 実 29％

4位 高 齢 者 の 健 康 推 進 17％

それなのに…
県民の
くらしは？

知ってビックリ
ケタちがいのムダづかい！

そのわけは？

ダメでしょ

医療・福祉は全国最下位クラス

一人ひとりの声と願いが 県政を変える原動力

江尻かな
　国や知事いいなりのオール与党県議会の中で、県民の願い届けて、
チェック役をはたす日本共産党を大きくしてください。現在の 2議席を 4
議席に増やし、発言力、提案力を大きくして、県政を変えましょう。

　子どもの健やかで豊かな成長は、すべての親の願い
です。子育てにもっと安心と希望の持てる茨城県へ！
　3人の子育て真っ最中の江尻さんだからこそ、粘り強
く訴え、実現できる強さがあるのです！

　「ブラック企業に厳正な対処を」の共産党の
ニュースを読んでお手紙を書きました。私の勤め
ていた会社はワンマン経営で様々な名目で従業
員から徴収し、疑問を持つ人はやめさせられるブ
ラック企業でした。応援しています。もっと清らか
な街にして下さい。（水戸市在住・20 代）

●医師数（人口10万人当たり）……………………… 
●看護師数（100 病床当たり）……………………… 
●児童福祉費（17歳以下人口１人あたり）………… 
●老人ホーム定員（65歳以上人口千人当たり）…… 
●知的障害者援護施設数（人口100万人当たり）…

●公害苦情件数（人口10万人あたり）……………
●国民健康保険証のとりあげ率………………

46位
42位
41位
40位
46位

1位
2位

　茨城の医療・福祉は全国で最下位クラス。さらに医
療・介護総合法案の成立が強行され、お金のあるなし
で命や健康が差別されようとしています。子ども医療
費助成の拡大を実現してきた江尻さん、一緒に頑張り
ましょう！女性議員としての活躍にも期待しています。

●保育所の増設・学童クラブの充実
●高校卒業まで医療費助成拡大
●少人数学級を全学年に拡大
●障がい児保育・教育の拡充

●東海第2原発の
再稼働中止

●子どもの健康調
査実施

●自然エネルギー
の普及・支援

●高すぎる国保税の引き下げ
●最低賃金を時給1000円以上に
●若者の就職支援・職業訓練拡充
●中小企業の振興・支援策の拡充
●公共事業を生活・福祉型に転換
●住宅リフォーム助成制度の創設

●常陸那珂港に6800億円
船は１日平均たった3.5隻

●霞ヶ浦導水に1900億円
100万人の水余りなのに水開発
●税金で開発した
　土地が売れ残り

借金返済に毎年350億円

　茨城県沖には地震の空白域があり、いつ巨大地震が
起きてもおかしくありません。東海第二原発は運転開始
後35年の老朽原発、過酷事故となればフクシマ以上
の惨状となるでしょう。福井地裁判決が示した、住民の
命や生活 に「最高の価値」をおく政治を実現しましょう。

吉井 京湖さん（学童クラブのママ友）

医師・加賀美理帆さん（城南病院長）

弁護士・丸山幸司さん（水戸翔合同法律事務所）

子育てパパ・ママの代表がんばって

平等な命・健康をめざして

東海第２原発は廃炉に
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ブラック企業に働いていた青年からの手紙
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県民アンケート
（2013年県政世論調査）より

常陸那珂港

茨城中央工業団地
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県民の税金がムダ使いの
借金返済に消えていく！

2013年「茨城早わかり」
などより

水戸・城里
から

Ⓒ
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くらしの安心広げる県政に

子育て
応援

原発
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